

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, JULI 2021**

Qonita Ulma Rahma

NIM P17324418027

“ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. M G4P3A0 DENGAN ANEMIA RINGAN DI RUMAH BERSALIN DA DESA SUKARAYA KECAMATAN KARANGBAHAGIA KABUPATEN BEKASI TAHUN 2021”

ABSTRAK

Latar Belakang: Menurut WHO Angka Kematian Ibu yang tinggi merupakan permasalahan kesehatan di negara-negara berkembang berkaitan dengan anemia dalam kehamilan. Kebanyakan anemia disebabkan oleh defisiensi besi dan pendarahan akut bahkan tidak jarang keduanya saling berinteraksi. Di Indonesia menunjukkan bahwa proporsi angka kejadian anemia ibu hamil meningkat sebesar 48,9%. Angka Anemia Ibu Hamil di Bekasi mencapai sebesar 32,18 % pada tahun 2018. Tujuan: Untuk mengetahui bagaimana penatalaksanaan asuhan kebidanan komprehensif pada Ny. M G4P3A0 dengan anemia ringan di Rumah Bersalin DA pada tahun 2021. Metode: Pada penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif, pengambilan data melalui observasi secara langsung, wawancara dan dokumentasi. Penulis melakukan penelitian ini karena angka kejadian anemia pada Ibu hamil di Rumah Bersalin DA pada tahun 2021 sebanyak 21 kasus dari 296 pasien ANC. Waktu dan Tempat: 06 Mei 2021 sampai KF4 yaitu 13 Juni 2021 di Rumah Bersalin DA berlokasi Jl. Raya Sukamantri, dan rumah pasien yang berlokasi di Kp. Kandang, Sukaraya, Bekasi. Hasil Penelitian: Asuhan Kebidanan Komprehensif pada Ibu hamil dengan Anemia dan Faktor Predisposisi Anemia. Kesimpulan: Dari hasil penelitian kasus terjadinya anemia ringan pada Ny. M akibat tidak terpenuhinya kunjungan ANC. Penatalaksanaan pada persalinan, kunjungan bayi baru lahir, neonatus serta kunjungan nifas sudah cukup baik dan sesuai standar pelayanan yang ada. Faktor predisposisi anemia pada Ny. M yaitu pendidikan, ekonomi, pemeriksaan kehamilan, umur. Saran: Diharapkan bidan dapat meningkatkan kualitas pelayanan Asuhan Kebidanan pada Ibu Hamil dengan Anemia agar bisa teratasi dan tidak terjadi komplikasi saat persalinan, masa nifas dan penyulit pada bayi.

KataKunci : *Anemia, Anemia Ringan, Asuhan Kebidanan Komprehensif*
Daftar Pustaka : 40 literatur (2012-2020).